

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
KARL HONAY

56

Wien, am 27. Februar 1932.

Sitzungen im Rathaus.

In der kommenden Woche tritt am Dienstag um 10 Uhr vormittags der Wiener Stadtsenat zu einer Sitzung zusammen. Anschliessend an die Sitzung des Stadtsenates hält die Wiener Landesregierung eine Sitzung ab.

Die Mutterhilfe der Gemeinde Wien. Anmeldung für die Säuglingswäsche.

Vom 1. März an ist die Anmeldung für das Säuglingswäschepaket, das von der Gemeinde Wien an nach Wien zuständige und in Wien wohnhafte Frauen unentgeltlich abgegeben wird, nicht mehr in den städtischen Bezirksjugendämtern, sondern in den städtischen Mutterberatungsstellen zu erstatten. Die werdenden Mütter haben persönlich unter Vorlage ihrer Personaldokumente und eines Meldenaachweises in der ihrem Wohnort am nächsten gelegenen Mutterberatungsstelle ihren Anspruch geltend zu machen. Berücksichtigt werden nur Anmeldungen, die rechtzeitig, also im siebenten bis neunten Schwangerschaftsmonate, erstattet werden.

Goldene Hochzeiter.

In der vorigen Woche feierten die Ehepaare Ferdinand und Karoline Berghammer, Franz und Rosalia Blahak, Lorenz und Leopoldine Bradengeier, Stefan und Ludmilla Bruckner, Johann und Johanna Cerwenka, Max und Emilie Cylinder, Franz und Katharina Doucha, Franz und Theresia Faulhuber, Josef und Leopoldine Hein, Wenzel und Juliana Kostial, Marie und Johann Kurland, Johann und Aloisia Pecka, Georg und Hedwig Pfeifer, Wenzel und Maria Prohaska, Ludwig und Karoline Fuschelik, Ludwig und Anna Schneck, Alois und Anna Schuckert, Karl und Anna Sikula, Mathias und Marie Sklenar, Johann und Anna Skorpik, Gustav und Elisabeth Stadick und Johann und Katharina Wenz das Fest der goldenen Hochzeit. In Vertretung des Bürgermeisters erschien amtsführender Stadtrat Julius Linder in der Wohnung der Jubelpaare, beglückwünschte sie und überreichte ihnen die Ehrengabe der Stadt Wien.

Rückgang der Zahl der Erkrankungen an Scharlach und Grippe in Wien.

In der Woche vom 14. bis 20. Februar langten beim städtischen Gesundheitsamte insgesamt 98 Anzeigen über Scharlacherkrankungen, 87 Anzeigen über Diphtherieerkrankungen und 782 Anzeigen über Grippeerkrankungen ein. Da in der vorhergegangenen Woche 134 Scharlachfälle, 93 Diphtheriefälle und 1314 Grippefälle angezeigt worden waren, hat somit die Scharlach- und Grippehäufigkeit in Wien wesentlich abgenommen.

Sitzung des Gemeinderates der Stadt Wien.

In der kommenden Woche tritt der Gemeinderat der Stadt Wien am Freitag um 17 Uhr zu einer Sitzung zusammen.

